

Er ist plötzlich und unerwartet gegangen...

Du kannst darüber weinen, dass er gegangen ist,  
oder Du kannst dankbar sein,  
dass Du ihn einen großen Teil  
seines Lebens begleiten durftest.

Dein Herz kann leer sein,  
weil Du ihn nicht sehen kannst,  
oder es kann voll Liebe sein,  
die er für Dich und andere hatte.

Du kannst immer daran denken,  
dass er gegangen ist,  
oder Du kannst ihn tief in Deinem Herzen tragen  
und weiterleben lassen.



Mit unendlicher Traurigkeit im Herzen, aber mit Vertrauen auf Gott, geben wir die Nachricht, dass mein bester Papa, guter Schwiegerpapa, unser liebster Opa, treuer Lebensgefährte, Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herr

## Hans Putz

am 22. März 2011, plötzlich und unerwartet, kurz vor seinem 73. Geburtstag, zu Gott in den ewigen Frieden heimgekehrt ist.

Seine größte Liebe galt seiner ganzen Familie, besonders aber seinen zwei geliebten Enkelkn. Durch sein humorvolles, geradliniges und positives Wesen werden wir ihn nie vergessen.

Wir begleiten unseren lieben Hans am Freitag, dem 25. März 2011 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur Hl. Messe in die Pfarrkirche Zams und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zams, Innsbruck, am 22. März 2011

### In inniger Liebe

Deine Tochter

Deine Lebensgefährtin

Deine Schwester

Dein Schwager

Deine Schwägerinnen

Deine Nichten und Neffen mit Familien

**Marlies mit Richi und Deine geliebten Enkel Thomas und Simon**

**Anni mit Claudia und Stefan**

**Greti**

**Robert**

**Annelies, Helene, Martha und Helli mit Familien**

Im Namen Deiner Patenkinder, aller Verwandten, Freunde und Bekannten.

Die Seelenrosenkränze beten wir am Mittwoch und Donnerstag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Zams.